

Die Löwen sind zurück

Inline-Skaterhockey: Göttingen Lions mit Heimspielauftakt am Wochenende

Göttingen. Knapp drei Jahre nach ihrem letzten Punktspiel steht die Inline-Skaterhockeymannschaft der TWG 1861 vor der Rückkehr in die Landesliga Nord. Saisonauftakt ist am kommenden Wochenende.

Nach dem Gewinn der Meisterschaft in der Landesliga Niedersachsen 2016 verließen zahlreiche Leistungsträger aus beruflichen Gründen die TWG, unter anderem auch Spielertrainer Boris Dolic. Mit nur einer Handvoll Spielern war an leistungsorientiertes Inline-Skaterhockey nicht zu denken, die Black Lions standen vor dem Aus.

2017 konnte dann mit Carsten Müller ein Mann aus den eigenen Reihen für das Amt des Trainers gewonnen werden. Müller spielt seit 2014 bei den Black Lions und wurde 2016 Top-Scorer des bundesweit ausgetragenen ISHD-Pokals.

Müller: „Ich bin froh, dass wir es geschafft haben, innerhalb der letz-

ten drei Jahre eine konkurrenzfähige Mannschaft zu formen. Die Jungs sind äußerst engagiert und lernen wahnsinnig schnell. Mit Edward Green, Niko Nießen und Kapitän Lukas Scheuermann haben wir zusätzlich drei erfahrene Spieler gewonnen, von denen unsere jungen Spieler einiges lernen können.“

Mit neuem Logo auf Torjagd

Die Südniedersachsen werden in Zukunft als „Göttingen Lions“ auf Torjagd gehen. „Das neue Logo ist in den Farben des Göttinger Stadtwappens gehalten und soll so unsere Verbundenheit zur Stadt symbolisieren“, so Fabian Rudolph, neuer Löwen-Obmann. Der Saisonauftakt findet am Wochenende in der Rosdorfer Sporthalle am Siedlungsweg statt: am Sonnabend um 17 Uhr empfängt die TWG den ESC Weserbergland, am Sonntag um 17 Uhr die Dukes aus Celle. *afu/r*